



わたしじつは消防吏員





究極のスポーツ、アルティメット、

愛知県 瀬戸市消防本部 **日向 愛理**

まだまだ新人

私は平成28年度に採用され、今年で入署2年目となります。 昨年、愛知県消防学校初任科を修了し、現場に出てまだ半年足らずの右も左もよくわからない消防隊員ですが、日々先輩の背中を追い掛けて早く一人前と認められるよう業務に励んでいます。



世界大会の様子



世界大会の様子

世界No. 1を獲得!

私は小さい頃から体を動かすことが大好きな子供でしたが、大学で"アルティメット"というスポーツに出会いました。

名前の通り、究極、と名付けられたアルティメットは、他の競技にはないディスクの飛行特性を操る技術や走力、跳躍力、持久力を必要とします。

大学1年でジュニアの日本代表として選出していただき、様々な国の選手と対戦していく中で、その面白さに魅せられ、大学4年での世界大会では、ウィメン部門で日本初の世界一を獲ることができ、インカレでは4年ぶりの日本一という結果で終えることができました。

大切なこと

アルティメットを通じて、最後まで諦めない精神と仲間の大切さを学びました。これは、消防にも共通することだと思います。どんな困難な現場でも助けを求めている人がいる限り絶対に諦めないこと、また、共に災害に立ち向かう隊員との連携がいかに大切かということを身をもって実感しています。

興味本位で始めたアルティメットが特技になり、そこからたくさんの事を学び、培った様々なものを今後の消防人生で役立てていこうと思います。



世界大会の様子